

05.18.07.2014

L'Ouest débarque en force à Valence

Championnat de France cadets-juniors. L'an passé à Dijon, les jeunes de l'Ouest avaient cumulé 24 médailles, dont 7 titres. Le cru 2014 peut faire aussi bien.

Puisse l'importante délégation de l'Ouest prendre de la hauteur à Valence. À l'image des juniors Paul Godfroy (EA Cherbourg-Querqueville) et Laura Salin-Eyike (Ent. Athlé Nord Mayenne), premiers aux bilans nationaux avec des barres références à 2,12 m et 1,78 m. Moins hautes mais tout aussi piègeuses, les haies pourraient également alimenter le compteur médailles. Puissent la Nantaise Laura Valette (100 m haies), les Bretons Alban Lefeuvre, Maxence Pecatte (110 m haies cadets) et Victor Coroller (400 m haies juniors) sortir le grand jeu sur le tartan du stade Pampidou.

Autre discipline riche en promesses : la marche ! Dimanche à la fraîche, alors que les petits copains ouvriront à peine les yeux, le cadet Gabriel Bordier (US Saint-Berthevin), sa voisine mayennaise Adèle Verdière (Stade lavallois), sur 5 000 m marche, et les juniors Axel Mutter (AC Roche/Yon) et Cédric Le Page (EA Mondeville-Hérouville) rêvent tous d'un « déhanché » doré !

Le protocole national ? Certains y ont déjà goûté à Dijon l'an passé (comme Romain Bourreau, le triple sauteur fou-fou de Carquefou) ou à Lens en 2012. Voire même les deux. N'est-ce pas Mathilde Le Mener (Ent. Angevine), bronzée deux ans de suite sur 800 m ?

Quant à Éloïse Genissel (Caen AC) à la perche et Yasmina Defaux (Ent. Angevine) au triple saut, elles ont déjà expérimenté les 2^{es} et 3^{es} marches.

Et alors que Madame Soleil annonce des pics de mercure à 35-36°, les premiers coups de chauds de l'Ouest pourraient pointer dès ce soir avec les sprinteuses bretonnes Léa Tournellec (Quimper A.) et Maëlle Marteau (Haute Bretagne A.) sur 100 m juniors ou grâce au 2 000 m steeple cadet-cadette. La grande spécialité de Vincent Le Gac (Pays Auray) et surtout de Léa Navarro (Nantes Métropole).

Philippe PANIGHINI.

Ce soir : 9 finales (les 100 m, 2 000 m et 3 000 m steeple, 5 000 m juniors).

Ligue de diamant : chasseurs de records à Monaco

Le demi-fond et le saut en hauteur messieurs constituent les points forts de la réunion de Monaco, 10^e étape de la Ligue de diamant, ce soir. Le Kenyan Kiprop, qui vient de réaliser 1'43"34 sur 800 m au Stade de France, s'attaque au prestigieux record planétaire du 1500 m (3'26"00) du Marocain El Guerrouj, qui tient depuis 1998. Autres distances d'emprise kenyane, le 3000 m steeple,



La Nantaise Léa Navarro ambitieuse sur 2 000 m steeple cadettes.

convoité par Kipruto et le 800 m où Rudisha est redevenu le boss. À la hauteur, les 2,45 m du Cubain Sotomayor sera encore en danger, avec l'Ukrainien Bondarenko, le Qatarien Barshim et le Russe Ukhov. Dans ce contexte relevé, Pascal Martinot-Lagarde, favori du 110 m haies, et Christophe Lemaitre, sur 200 m, sont les plus en vue d'une délégation tricolore fournie.